

「比例を軸に」「中国は一つ」で比例目標525000に正面から挑戦し、何としても大平議席の奪還を。

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2020/7/13 NO. 47

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

河井夫妻は議員辞職を！自民と総理の責任追及を！



河井夫妻が起訴された7月8日、大平喜信前衆議院議員と藤井敏子広島市議らは、広島3区の安佐南区緑井で緊急宣伝を行いました。

大平さんたちは、九州地方の豪雨災害への救援募金を呼びかけながら、「河井夫妻は直ちに議員辞職を」と訴えました。(写真)

さらに、大平さんらは、「受け取った議員の責任」、そして何よりも「自民党総裁である安

倍総理の責任」を厳しく追及、「金権腐敗政治根絶へ日本共産党とともに頑張りましょう」と訴えました

緊急にもかかわらず20人近くの党員・後援会員の皆さんが結集。じっと立ち止まって最後まで聞いてくださる方、「選挙がんばれよ！負けるなよー！」の声援も寄せられました。

大平さん イージス・アショアを断念させた阿武町へ

7月11日大平さんは、イージス・アショア配備を断念させた町を藤本一規県議、米津高明支部長（町議補選予定候補）とともに訪れました。(写真)

阿武町で最初に「イージス NO！」の声をあげた女性たちの中のお一人、原さんのお宅を訪問。原さんは「6/15（配備停止発表の日）は景色が違って見えた。うれしくて勢いあまってらっきょうと梅を漬けました」と満面の笑みを浮かべていました。

阿武町では町長を先頭に反対を貫き、山口県全体でも配備反対の運動が広がっていました。大平さんらが農作業中の皆さんに声をかけると、「政府の無責任さが本当に許せない」「選挙がんばってください」などの声が寄せられました。



選挙勝利へ 鳥取・米子でSNS学習会開催



「沖縄県議選勝利に貢献した SNS 活動を学ぼう」と7月11、12日、鳥取市と米子市で「SNS 活動研修会」が開催され、2か所で40人を超す参加者でした。

講師は、沖縄県議選で SNS チームで活動した遠藤末英ブロック所員です。遠藤氏は、選挙戦略の重要な柱としてのネット活用の意義を強調、そして「選挙の組織戦として公式 LINE（ライン）を位置付けた取り組み」など沖縄の教訓を報告しました。

参加者からは、「選挙戦にラインが重要だとよく分かった」「若い人に声をかけていきたい」などの感想が寄せられました。今後「学習会」は中国5県各地で開催されます。